

# Une conduite lâche, et c'est l'inondation

## MORGES

La rue de la Gare s'est retrouvée envahie par les eaux, mardi soir.

Six mille litres d'eau par minute ont soudain jailli à la rue de la Gare, mardi soir vers 19h30 à Morges. Cela n'aura duré qu'un court instant – le temps que les Services industriels interviennent pour fermer les vannes –, mais suffisamment longtemps pour faire patauger les passants, inonder quelques caves, et entraîner l'intervention des pompiers. En cause: la rupture d'une conduite communale d'alimentation en eau potable, qui a cédé sous le poids des années. Ce tuyau en fonte grise, posé il y a plus de cinquante ans, présente des signes manifestes de vieillesse. «Nous avons déjà eu deux autres ruptures à proximité immédiate», signale Alain Jaccard, chef du service Infrastructures et gestion urbaine. Il est d'ores et déjà prévu de remplacer les conduites vétustes dans le cadre des travaux de requalification du secteur de la rue de la Gare, présentés en janvier par la Municipali-

té. En attendant, la conduite percée a été réparée en urgence, mardi soir, ce qui a permis aux habitants privés d'eau d'être à nouveau alimentés vers 22h.

## Deux à trois semaines de travaux

Mais cela ne suffira pas, et il s'agit désormais de remplacer le tuyau sur 25 à 30 mètres. Le chantier a démarré ce mercredi matin, et devrait s'étaler sur deux à trois semaines.



**Nous avons déjà eu deux autres ruptures à proximité immédiate”**

**ALAIN JACCARD**  
CHEF

DU SERVICE INFRASTRUCTURE

Il importe également de refaire la chaussée, qui s'est soulevée de plusieurs centimètres en raison de la fuite. Si des places de parc ont dû être temporairement supprimées entre le carrefour de la poste et la place Dufour, les opérations ne devraient pas entraver la fluidité du trafic. **CGE**



L'incident s'est produit vers 19h30, mardi soir, à la rue de la Gare qui a été inondée. ROBIN JAQUES